

Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo”

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.  
Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54

---

**Un amplio menú de contenidos, excelente música y ponencias destacadas, marcan el ritmo de una jornada intensa con amplia representatividad institucional e internacional**



## Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo a Jesús”

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.

Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54

---

(Redacción, 27/08/2022) Por fin llegó el día. La familia de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) llevaba tiempo preparando la celebración de su Centenario, que comenzó formalmente ayer viernes por la tarde, pero que tiene hoy, sábado, su jornada más intensa en cuanto a participaciones y contenidos.

Unos 1.200 inscritos, aproximadamente, han acudido a esta cita histórica convocada bajo el lema, “100 años siguiendo a Jesús”, en el Hotel Marriot Auditorium, de Madrid.

Se trata de la 70ª Convención anual de la UEBE, pero es una Convención diferente, sin asuntos administrativos que atender, enfocados en la celebración del Centenario, como exige la ocasión.

El “puntapié inicial”, apelando a una expresión futbolística, se produjo ayer viernes a las 16:00 hs, con la celebración de una Consulta Misionera -la Primera Consulta Misionera Estratégica de Misiones Nacionales- titulada “15 para el 30”, expresión que responde al objetivo de establecer 15 nuevas iglesias antes del año 2030.

## Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.  
Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54

---



# Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema "100 años siguiendo"

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.

Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54



# Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo a Jesús”

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.  
Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54



# Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema "100 años siguiendo"

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.

Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54



# Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo a Jesús”

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.  
Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54



# Más de un millar de bautistas celebran este fin de semana su Centenario bajo el lema “100 años siguiendo el Pacto de 1828”

Escrito por Actualidad Evangélica – Jorge Fernández.

Sábado, 27 de Agosto de 2022 19:54

---

[Comunicación de la clausura del Centenario del Pacto de 1828 en Bogotá, Colombia, 2022](#)